

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Samedi, le spectacle musical *Jacques* au profit du CCAS



Spectacle musical « Jacques », samedi au profit du CCAS. Photo Vincent Pascal

L'association de Luzinay "Les Rossignols de la Sévenne", propose ce samedi 1^{er} mars, un spectacle musical, intitulé *Jacques*, au profit du Centre communal d'action sociale. Rencontre avec Vincent Charles-Pascal, professeur de chant.

Vincent Charles-Pascal, présentez-nous l'association.

« L'association les Rossignols de la Sévenne propose des cours de chant à la Maison des associations de Luzinay, pour adultes et pour enfants, (lundi et mercredi). Nous souhaitons rassembler les amoureux de musique et plus particulièrement de chant choral. Et nous avons l'objectif la création d'un groupe de chant choral. »

Quel est le spectacle que vous proposez ?

« Je propose, par l'intermédiaire de l'association, un spectacle musical intitulé *Jacques*. Une histoire racontée avec humour, tendresse et mélancolie, celle d'un petit garçon qui se sentait

différent et rêvait de chant et d'étoiles. J'interprète des musiques de diverses générations, françaises, essentiellement, mais aussi en italien et anglais. La durée est d'1 h 30 avec un entracte de 20 minutes. »

Cette soirée est à but humanitaire ?

« Cette soirée est au profit du Centre communal d'action sociale de la commune. L'entrée est libre au chapeau et les recettes seront reversées au CCAS. »

Samedi 1^{er} mars à 20 h 30, salle polyvalente José-Gomez. Boissons et collation sur place, tenue par le CCAS de Luzinay.